

## HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Azalia Rafika Nur Hasanah  
Nim : P17421203031  
Program Studi : Sarjana Terapan Promosi Kesehatan

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa Karya Tulis Ilmiah “Pengaruh Edukasi Kesehatan Menggunakan Booklet Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Remaja Dalam Upaya Pencegahan NAPZA Kelas 8 Di SMP Kartanegara Malang” yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya sendiri bukan merupakan pengambilan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri. Apabila dikemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan Karya Tulis Ilmiah ini hasil jiplakan, Maka saya bersedia mendapat sanksi atas perbuatan tersebut.

Malang, 24 Juni 2024

Yang Membuat Pernyataan



Azalia Rafika Nur Hasanah

NIM. P17421203031

## HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI SKRIPSI UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Poltekkes Kemenkes Malang, saya yang bertanda tangan dibawah ini:

---

Nama : AZALIA RAFIKA NUR HASANAH  
NIM : P17421203031  
Program Studi : Promosi Kesehatan  
Jurusan : Promosi Kesehatan

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Poltekkes Kemenkes Malang **Hak Bebas Royalti Non eksklusif (*Non-exclusive Royalty-Free Right*)** atas Skripsi saya yang berjudul :

“Pengaruh Edukasi Kesehatan Menggunakan Booklet Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Remaja Dalam Upaya Pencegahan NAPZA Kelas 8 Di SMP Kartanegara Malang”

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Non eksklusif ini Poltekkes Kemenkes Malang berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Malang  
Pada tanggal: 24 Juni 2024  
Yang menyatakan



The image shows a red circular official stamp of Poltekkes Kemenkes Malang. The stamp contains the text "METERAI TEMPEL" and "PEALX117340096". A handwritten signature is written over the stamp.

(Azalia Rafika Nur Hasanah)